



## **ROCKWOOL décarbone ses solutions d'isolation, de la production au recyclage**

**Paris, le 18 septembre 2025 – A l'occasion de la semaine du développement durable, ROCKWOOL leader mondial des solutions d'isolation en laine de roche, dévoile ses engagements en faveur de la réduction de l'empreinte environnementale de ses activités. L'entreprise a récemment annoncé un nouvel investissement de 100 millions d'euros visant à électrifier deux lignes de production de son site du Puy-de-Dôme. L'entreprise a également obtenu la médaille Platinum EcoVadis (82/100). Elle figure ainsi dans le top 1% des organisations mondiales les plus performantes en matière de responsabilité sociétale.**

Dans la continuité de cette dynamique, plusieurs initiatives phares témoignent de l'ambition de ROCKWOOL en matière de décarbonation et d'économie circulaire.

### **Investissement de 100 millions d'euros pour l'électrification de deux lignes de production sur le site de Saint-Éloy-les-Mines**

Dès 2015, ROCKWOOL avait déjà modernisé l'une des trois lignes de son site du Puy-de-Dôme en adoptant une technologie de fusion électrique en remplacement de la fusion au coke. Dans la continuité de cette transition, l'entreprise prévoit désormais d'équiper également les deux autres lignes du site. **Cet engagement s'inscrit dans une dynamique déjà bien amorcée : entre 2023 et 2024, les émissions de CO<sub>2</sub> par tonne de laine de roche produite ont diminué de 19 %.** Ces résultats sont issus d'une excellente performance énergétique du site de **2,39 MWh/AGW**, soit une réduction de presque 5% sur 4 ans. Le site de Saint-Eloy-les-Mines dispose d'ores et déjà d'une installation de panneaux photovoltaïques, en cohérence avec les objectifs climatiques du groupe pour réduire l'empreinte énergétique des sites ROCKWOOL à travers le monde. Cette dynamique se poursuivra avec la pose de panneaux photovoltaïques supplémentaires, dont le déploiement final est prévu en 2026.

**Plus de 4 000 tonnes de laine de roche recyclées grâce à Rockcycle**

Pionnier dans le recyclage des matériaux, ROCKWOOL a, depuis plus de 2012 en France, développé Rockcycle, un service de collecte et de recyclage des produits en laine de roche issus des chantiers de construction, de rénovation ou de démolition. **En 2024, plus de 4 000 tonnes** ont ainsi été recyclées en France, portant le total à **8 000 tonnes sur cinq ans**. Les déchets mis en décharge ont par ailleurs diminué de 3% entre 2023 et 2024. ROCKWOOL France est membre de **VALOBAT**, l'éco-organisme agréé qui propose des solutions multi-matériaux pour la reprise des déchets du bâtiment.